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SESION ORDINARIA Nº138 DE 04 DE ENERO DEL 2000.- 
 
 
 Se inicia la sesión siendo las 15:30 horas P.M., preside el Sr. Alcalde don 
Nelson Aguila Serpa y asisten los señores Concejales: José Sandoval Gómez, Alban 
Mancilla Díaz, Ignacio Tapia Gatti, Marco Olivares Cárdenas, Manuel Jara Vera, de 
Secretario Haroldo Ballesteros Cárcamo.- 
 
 Sr. Alcalde, informa que se ha recibido una fiscalización  de Contraloría 
Regional, donde se indica que el cargo de Secretario Municipal pertenece en 
propiedad a don Haroldo Remigio Ballesteros Cárcamo y que debe asumir dichas 
funciones; lo cual se hizo efectivo a contar del 03 Enero 2000.- 
 Se da lectura al Acta Extraordinaria Nº28, de 15.12.99, la cual es aprobada.- 
 
 CORRESPONDENCIA DESPACHADA. 
 
Oficio Nº055, Citación Sres. Concejales a Sesión Extraordinaria.- 
Oficio Nº056, Audiencia Sr. Arcadio Pérez Bórquez.- 
Oficio Nº057, Citación Sres. Concejales a Sesión Ordinaria.- 
Oficio Nº058, Asistencia Sres. Concejales mes Octubre 1999.- 
Oficio Nº059, Citación a Sres. Concejales a Sesión Extraordinaria. 
Oficio Nº060, Citación a Sres. Concejales a Sesión Ordinaria.- 
Oficio Nº061, Citación Sres. Concejales a Sesión Ordinaria.- 
Oficio Nº062, Asistencia Sres. Concejales mes Noviembre 1999. 
Oficio Nº063, Citación Sres. Concejales a Sesión Extraordinaria. 
Oficio Nº064, Citación Sres. Concejales a Sesión Ordinaria. 
Oficio Nº065, Citación Sres. Concejales a Sesión Extraordinaria.- 
Oficio Nº066, Asistencia Sres. Concejales mes Diciembre 1999. 
Oficio Nº067, Sr. Rodolfo Urbina Burgos, se comunica Premio Extensión  
      Cultural.- 
Oficio Nº068, Citación Sres. Concejales a Sesión Ordinaria. 
Oficio Nº069, Citación Sres. Concejales a Sesión Ordinaria. 
 
 Sr. Alcalde, indica que se analizará el Reglamento Interno del Concejo, y 
para lo cual se encuentra presente el funcionario señor Teodoro González Vera.- 
 
 Sr. Teodoro González Vera, hace entrega a todos los miembros del Concejo 
de una nueva propuesta del Reglamento de Funcionamiento del Concejo Municipal, 
pues indica que lo entregado hace unos meses era un ejemplar basado en una 
Municipalidad del Area Metropolitana y lo del día de hoy, es enviado por la 
Asociación Chilena de Municipalidades.- 
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 Se hacen presente los señores representantes de la Cuarta Compañía de 
Bomberos de Castro, Sres. Director Belmar Vera Mansilla, Capitán Hugo Bustos 
Soto, Voluntario Fabián Gallardo Torres.- 
 
 Sr. Alcalde, le manifiesta su disculpa por no haberlos atendido en la sesión 
anterior, la cual duró hasta las 22:30 hrs. aproximadamente y que ahora los 
escuchará con mucha atención.- 
 
 Sr. Director, expresa que vienen en agradecer al Concejo por el aporte 
otorgado a la Compañía, para la traída del carro bomba Mayiruz, desde la ciudad de 
Achao, cuyo costo fue de $600.000, que la máquina lamentablemente se encontraba 
en malas condiciones, actualmente está en el Taller Municipal, por lo que solicitan 
mantenerlo ahí, para su reparación, ya que no cuentan con otro espacio físico. Todos 
los señores Concejales expresan su opinión referente al tema, y el Sr. Alcalde indica 
que el carro puede seguir en el Taller, en algún lugar que se pueda, ya que 
comenzará la construcción del Consultorio de Castro Alto en dicho terreno. 
 
 Sr. José Sandoval, hace ver que en un acto, un alto dirigente del Cuerpo de 
Bomberos, manifestó concepto no buenos para este Concejo.  A pesar que siempre 
se les ha estado dispuesto a ayudarlos a medida de los recursos municipales. 
 
 Sr. Director, indica que en la próxima sesión del Directorio General del 
Cuerpo de Bomberos, dará a conocer las molestias indicadas por el Concejo.  Los 
bomberos cuartinos agradecen el aporte y que los hayan escuchado. 
 
 Sr. Alcalde, agradece también a nombre del Concejo y hace recuerdo que del 
aporte de los $30.000.000 destinado a la adquisición de material mayor, este año se 
debe entregar la última cuota de $10.000.000. 
 
 Se retoma el tema del reglamento procediéndose a analizar los títulos y 
artículos uno por uno, concluido este estudio, acuerdan por unanimidad la 
aprobación del REGLAMENTO DE FUNCIONAMIENTO DEL CONCEJO 
MUNICIPAL DE CASTRO, compuesto de 63 artículos, los cuales, se insertan a 
continuación :   
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El Alcalde, informa que se mantiene el personal a contrata 18 personas y de 
temporada de verano 2000, 7 personas por ahora. 
 
 Sr. Alcalde, plantea que se está haciendo modificaciones al Proyecto de 
Alcantarillado del Parque Municipal y recién esta semana podrían quedar aprobados 
por el Servicio de Salud Programa del Ambiente de Puerto Montt, esta obra debe 
estar lista a más tardar el 17 de Febrero para el festival Costumbrista; por lo que el 
tiempo es poco y tampoco tenemos los recursos que podrían dejarse del saldo final 
de caja.  Cuanto a concurrencia de público de la provincia y la región, viene en 
acordar unánimemente  que el Proyecto “Alcantarillado Parque Municipal” se 
realice mediante propuesta privada y con fondos que se dejarán del saldo final de 
caja, ésta autorización se otorga de conformidad al artículo 6º de la ley 18.695. 
 
 CORRESPONDENCIA RECIBIDA. 
 
- Informe s/n de Unidad Rentas y Patentes, sobre solicitud patente cabaret en local 

Villa Palmira, analizado el tenor por Sres. Concejales: acuerdan no aprobar 
cambio patente en consideración a la petición por los vecinos del sector. 

 
- Informe Nº1 Unidad Rentas y patentes sobre petición patente supermercado en 

sector San Miguel, se dan algunas apreciaciones legales; se solicitará listado de 
patentes de sectores rurales e Islas a Unidad respectiva, analizado los Concejales 
acuerdan : dejar pendiente solicitud próxima sesión. 

 
 

TEMAS  VARIOS. 
 
 
- Sr. José Sandoval, manifiesta preocupación por paralización construcción 

edificio de la Sra. Mercedes Nieto, en calle Balmaceda con Aldunate, por parte 
Dirección de Obras, motivo estar fuera de línea. 

 
- Sr. Alcalde, informa que situación planteada lo verá Sr. Faydi Latif, quién 

entregará un informe. 
 
- Sr. Ignacio Tapia, da cuenta que mayoría de los teléfonos rurales , se encuentran 

fuera de servicio a saber Rilán – Aguantao – Huecho Chelín y otros y otros 
sectores, sin prestar utilidad por el cuál, fueron instalados. 

Sr. Alcalde, que la persona relacionada para solucionar este problema es 
Claudio Ulloa de Secplac, y la Empresa es CUT – Chile – CTR. 
 
- Sr. Ignacio Tapia, consulta por el Proyecto EERR del sector Quilquico 

 bajo está pendiente desde hace más de dos años. 
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 Sr. Alcalde, el proyecto se encuentra con recomendación técnica, sin haberse 
aprobado a la fecha, en espera que el CORE, designe los fondos pertinentes. 
 
- Sr. José Sandoval, consulta situación receptáculos de basura del centro, se había 

pensado en su retiro, siendo ésta buena medida. 
 
Sr. Alcalde, se sacaran los de calle San Martín y se verá reacción. 
 
- Sr. Manuel Jara, dice hay caminos rurales en malas condiciones, como Putemún 

a Rilán etc., pide pase máquina, ya que se acercan las actividades tradicionales 
de verano.  Se analiza el tema. 

 
Sr. Alcalde, mejoramiento corresponde a Vialidad a través del programa 
conservación global. 

 
- Sr. Manuel Jara, informa existencia basural clandestino en terrenos detrás de 

Población San Francisco, dando mal aspecto. 
 

Sr. Alcalde, terrenos pertenecen al Serviu, se solicitará su cierro y 
desaparecimiento del basural. 
 

- Sr. Manuel Jara, menciona malestar de mecánico de calle Argomedo, que a 
efectuado denuncia en municipio, que en Quinta Ramos existen 
aproximadamente siete talleres que no cumplen con su patente. 
Lamentablemente los Inspectores fiscalizan a él y no al resto, solicita que 
inspectores efectúen fiscalización. 

 
Sr. Alcalde, se oficiará a Unidad de Inspección realice cometido. 

 
- Sr. Manuel Jara, consulta por actividades Plaza de Armas, no es adecuado 

efectúen juegos de basquetbol lado casa Parroquial, podría ser solamente música. 
 

Sr. Alcalde, el programa está definido, pero se buscará otro lugar. 
 
 Se da por finalizada la sesión, siendo las 20:00 hrs. PM.  

 
 

 
 


